

# Ibadah Doa Malang, 15 Maret 2011 (Selasa Sore)

## Bersamaan dengan Ibadah Doa Puasa session 3

Doa penyembahan adalah proses perobekan daging sehingga kita mengalami pembaharuan.

### **Mengapa perlu ditambah doa puasa?**

Doa puasa ini mempercepat proses perobekan daging sehingga kita mengalami keubahan hidup dari manusia daging menjadi manusia rohani.

Sebab kita berpacu dengan waktu kedatangan Yesus kedua kali yang akan segera tiba. Lewat doa puasa, proses perobekan daging dan proses pembaharuan dipercepat sehingga bisa selesai saat kedatangan Yesus kedua kali.

### **Markus 2:20-22**

*2:20 Tetapi waktunya akan datang mempelai itu diambil dari mereka, dan pada waktu itulah mereka akan berpuasa.*

*2:21 Tidak seorangpun menambalkan secarik kain yang belum susut pada baju yang tua, karena jika demikian kain penambal itu akan mencabiknya, yang baru mencabik yang tua, lalu makin besarliah koyaknya.*

*2:22 Demikian juga tidak seorangpun mengisikan anggur yang baru ke dalam kantong kulit yang tua, karena jika demikian anggur itu akan mengoyakkan kantong itu, sehingga anggur itu dan kantongnya dua-duanya terbuang. Tetapi anggur yang baru hendaknya disimpan dalam kantong yang baru pula."*

**Waktu yang tepat untuk berpuasa adalah saat mempelai diambil dari kita, artinya adalah :**

1. Saat kita mengalami masalah-masalah yang belum selesai.
2. Saat Yesus ada di Surga dan kita di bumi/saat kita terpisah dari Tuhan. Kita berpuasa sampai saat Yesus datang kedua kali, kita terangkat di awan-awan permai/kita tidak terpisah lagi dengan Tuhan.

**Dua macam pembaharuan dalam puasa adalah :**

1. Pembaharuan pakaian.  
Arti rohaninya adalah pembaharuan solah tingkah laku/perbuatan kita sehingga perbuatan kita menjadi benar dan suci.
2. Pembaharuan kantong kulit/kirbat.  
Arti rohaninya adalah pembaharuan hati.

## **PEMBAHARUAN HATI**

**Tiga macam hati yang harus dibaharui adalah :**

1. **Hati yang dingin.**

### **Matius 24:12**

*24:12 Dan karena makin bertambahnya kedurhakaan, maka kasih kebanyakan orang akan menjadi dingin.*

Hati yang dingin = tanpa kasih, artinya tidak taat dengar-dengaran/durhaka. Taat dengar-dengaran sangat menentukan nasib hidup kita.

### **II Samuel 14:25-26**

*14:25 Di seluruh Israel tidak ada yang begitu banyak dipuji kecantikannya seperti Absalom. Dari telapak kakinya sampai ujung kepalanya tidak ada cacat padanya.*

*14:26 Apabila ia mencukur rambutnya--pada akhir tiap-tiap tahun ia mencukurnya karena menjadi terlalu berat baginya--maka ditimbangny rambutnya itu, dua ratus syikal beratnya, menurut batu timbangan raja.*

Contoh kehidupan yang tidak taat dengar-dengaran adalah Absalom. Absalom adalah kehidupan kristen yang memiliki potensi yang baik untuk meraih keberhasilan di dunia. Tetapi, Absalom tidak dengar-dengaran/durhaka kepada Daud.

'**Daud**' adalah gambaran orang tua jasmani, gembala dan Firman Pengajaran.

### **II Samuel 18:9**

*18:9. Kebetulan Absalom bertemu dengan orang-orang Daud. Adapun Absalom menunggangi bagal. Ketika bagal itu lewat di bawah jalinan dahan-dahan pohon tarbantin yang besar, tersangkutlah kepalanya pada pohon tarbantin itu, sehingga ia tergantung antara langit dan bumi, sedang bagal yang dikendarainya berlari terus.*

Akibat tidak taat dengar-dengaran adalah kehidupannya menjadi terkatung-katung.

Lewat doa puasa, kehidupan yang durhaka diubah menjadi kehidupan yang taat dengar-dengaran/mengasihi Tuhan lebih dari segala sesuatu. Hati yang dingin diubah menjadi **hati yang taat dengar-dengaran**.

Taat dengar-dengaran adalah permulaan keberhasilan dan keindahan hidup, masa depan yang indah sampai hidup kekal.

## 2. **Hati yang gelap.**

Hati gelap berisi keinginan jahat dan najis.

### **Markus 7:21-22**

*7:21 sebab dari dalam, dari hati orang, timbul segala pikiran jahat, percabulan, pencurian, pembunuhan, 7:22 perzinahan, keserakahan, kejahatan, kelicikan, hawa nafsu, iri hati, hujat, kesombongan, kekebalan.*

Lewat doa puasa, kita akan mengalami keubahan dari hati yang gelap menjadi **hati yang suci**.

## 3. **Hati nurani yang lemah.**

Artinya hati yang mudah putus asa, kecewa dan bangga terhadap sesuatu.

### **I Korintus 8:7-9**

*8:7. Tetapi bukan semua orang yang mempunyai pengetahuan itu. Ada orang, yang karena masih terus terikat pada berhala-berhala, makan daging itu sebagai daging persembahan berhala. Dan oleh karena hati nurani mereka lemah, hati nurani mereka itu dinodai olehnya.*

*8:8 "Makanan tidak membawa kita lebih dekat kepada Allah. Kita tidak rugi apa-apa, kalau tidak kita makan dan kita tidak untung apa-apa, kalau kita makan."*

*8:9 Tetapi jagalah, supaya kebebasanmu ini jangan menjadi batu sandungan bagi mereka yang lemah.*

Lewat doa puasa, kita mengalami pembaharuan dari hati yang lemah menjadi **kuat dan teguh hati/tahan banting**.Kehidupan yang tahan banting bagaikan buli-buli emas.

**Jika hati kita taat, suci dan kuat maka hati kita dapat menampung anggur yang baru/menampung Roh Kudus. Kegunaan Roh Kudus adalah :**

### 1. Roh Kudus = Roh kebenaran.

Roh Kudus akan menuntun kita ke dalam seluruh kebenaran = menanggung seluruh bobot Firman pengajaran yang benar.

### **Yohanes 16:12-13**

*16:12 Masih banyak hal yang harus Kukatakan kepadamu, tetapi sekarang kamu belum dapat menanggungnya.*

*16:13 Tetapi apabila Ia datang, yaitu Roh Kebenaran, Ia akan memimpin kamu ke dalam seluruh kebenaran; sebab Ia tidak akan berkata-kata dari diri-Nya sendiri, tetapi segala sesuatu yang didengar-Nya itulah yang akan dikatakan-Nya dan Ia akan memberitakan kepadamu hal-hal yang akan datang.*

Di dalam Tabernakel, kebenaran menunjuk halaman. Prakteknya adalah kita hidup benar dalam setiap aspek kehidupan mulai dari perkataan, perbuatan, pandangan, dll. Ibadah pelayanan, nikah dan pekerjaan pun harus benar.

### **Mazmur 37:25-26**

*37:25 Dahulu aku muda, sekarang telah menjadi tua, tetapi tidak pernah kulihat orang benar ditinggalkan, atau anak cucunya meminta-minta roti;*

*37:26 tiap hari ia menaruh belas kasihan dan memberi pinjaman, dan anak cucunya menjadi berkat.*

Hasil hidup dalam kebenaran adalah kita mendapat berkat/pemeliharaan Tuhan secara jasmani maupun rohani sampai ke anak cucu dan kita dapat menjadi berkat bagi orang lain.

### 2. Roh Kudus = Roh suci.

Roh Kudus menuntun kita ke dalam kesucian.

Dalam Tabernakel menunjuk ruangan suci.

Ruangan suci = pengembalaan = ketekunan dalam 3 macam ibadah pokok. Jika ada Roh Kudus, kita menjadi kehidupan yang tergembala = carang melekat pada pokok anggur yang benar. Kita ada hubungan dengan kesucian, kesetiaan dan ketaatan.

Hasilnya adalah cepat/lambat, kita PASTI berbuah manis. Berbuah manis artinya ada kebahagiaan dan masa depan tertata indah.

3. Roh Kudus = Roh kemuliaan.

**I Petrus 4:14**

*4:14 Berbahagialah kamu, jika kamu dinista karena nama Kristus, sebab Roh kemuliaan, yaitu Roh Allah ada padamu.*

Roh Kudus menuntun kita pada kesempurnaan. Dalam Tabernakel menunjuk ruangan maha suci. Roh Kemuliaan mengadakan mujizat secara rohani dan jasmani.

**I Petrus 4:15-16**

*4:15 Janganlah ada di antara kamu yang harus menderita sebagai pembunuh atau pencuri atau penjahat, atau pengacau.*

*4:16 Tetapi, jika ia menderita sebagai orang Kristen, maka janganlah ia malu, melainkan hendaklah ia memuliakan Allah dalam nama Kristus itu.*

Mujizat rohani adalah keubahan hidup. Keubahan dimulai dengan menjadi pendamai, tidak mencuri dan tidak menjadi pengacau.

'Pengacau' = menghujat Roh Kudus.

Jika mujizat yang rohani terjadi, maka mujizat jasmani **PASTI** terjadi. Langkah-langkah hidup kita adalah langkah-langkah mujizat. Sampai suatu waktu kita mengalami mujizat terakhir yaitu kita terangkat ke awan-awan permai bersama dengan Tuhan.

Tuhan memberkati.